

DESTINADO A USUARIOS DE AGUA DEL NORTE CHICO

CNR convoca a concurso de obras civiles por más de **4.000 millones de pesos**

Las iniciativas, orientadas a mejorar la eficiencia en el uso del agua para riego, podrán ser presentadas hasta el 27 de agosto de 2024.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Otorgar una mayor seguridad de riego para enfrentar y mitigar los efectos del Cambio Climático es la finalidad del nuevo llamado que realiza la Comisión Nacional de Riego (CNR) a las Organizaciones de Pequeños Usuarios y Organizaciones de Usuarios de Aguas (OUA) para que participen del "Segundo concurso de obras civiles para proyectos no seleccionados", convocatoria nacional que en total dispone de \$4.200 millones.

Sobre este llamado, el coordinador regional de Coquimbo de la CNR, Álvaro Espinoza, señaló que "este concurso, que está dirigido a proyectos no seleccionados, que en llamados anteriores ya cumplieron técnica y legalmente, busca optimizar la conducción del recurso hídrico, disminuir las mermas y entregar una mayor seguridad de riego a las organizaciones de usuarios de agua".

"Invitamos a las Organizaciones de



Para la Región de Coquimbo están destinados 700 millones de pesos a bonificar.

CEDIDA

Pequeños Usuarios y de Usuarios de la Región de Coquimbo a presentar sus iniciativas en el grupo A que dispone de \$700 millones para bonificar sus proyectos. Tal como nos ha mandatado el gobierno del Presidente Gabriel Boric, debemos llegar con estos recursos a todos los

sectores, especialmente a aquellos que presentan mayores carencias y necesidades", añadió Espinoza.

De igual manera, el Coordinador Zonal de Atacama y Antofagasta de la CNR, Jaime Gutiérrez, indicó que "queremos invitar a nuestras Organizaciones de Usuarios de Aguas y

de regantes a presentar sus proyectos al "Segundo concurso de obras civiles para proyectos no seleccionados". El plazo de postulación finaliza el próximo 27 de agosto, y se enmarca en el mandato ministerial de mejorar la infraestructura de riego y dar una mayor seguridad hídrica a la región. Están todas las organizaciones invitadas para que puedan presentar sus iniciativas".

Por su parte, el seremi de Agricultura de la Región de Coquimbo, Cristián Álvarez, dijo que "esta es una muy buena oportunidad para apoyar a Organizaciones de Usuarios y de Pequeños Usuarios, con el objetivo de que puedan materializar sus proyectos y ejecutar obras que les permitan alcanzar una mejor gestión de riego".

Este llamado está orientado a bonificar obras civiles de conducción, con o sin telemetría, con un costo de hasta UF 5.000, pudiendo una organización presentar más de un proyecto, siempre que la sumatoria final no supere las UF 20.000, iniciativas que pertenezcan a Organizaciones de Pequeños Usuarios y Organizaciones de Usuarios de Aguas, tanto constituidas o que han iniciado su proceso de constitución, que anteriormente hayan sido presentadas a la Ley de Riego y no recibieron bonificación.

Las postulaciones al concurso estarán abiertas hasta el 27 de agosto de 2024, y deben realizarse solamente a través de la página de la CNR, www.cnr.gob.cl.